

L'initiative de l'Union régionale des acteurs locaux de l'Europe en Auvergne-Rhône-Alpes : Plateforme Europe : un tiers-lieu - aux portes du parc naturel régional du Pilat

Pour une meilleure connaissance de l'Union européenne et utilisation des opportunités de développement qu'elle offre

POURQUOI ET COMMENT

Création d'un tiers-lieu aux portes du parc naturel régional du Pilat pour :

- Créer une dynamique collective
- Offrir un pôle d'innovation et de concertation
- Développer un projet économique, social et solidaire
- Utiliser le numérique pour développer l'emploi
- Mettre à disposition des outils numériques
- Mutualiser les compétences et les moyens

POUR QUI

- Des porteurs de projets et des créateurs d'activité économique et culturelle
- Des collectivités locales et comités de jumelage
- Des partenaires associatifs
- Des partenaires économiques
- Des utilisateurs du numérique (grand public)

OÙ

L'implantation de cette plateforme aux portes du parc naturel régional du Pilat à Saint-Paul-en-Jarez dans le département de la Loire au sein de la métropole de Saint Etienne dans un bâtiment communal de 190 m²

